



**SPIP BRIEY :
HELP !
I NEED SOME CPIP HELP ...**

La mobilité des CPIP pour l'année 2022 vient de paraître et d'ores et déjà nous savons que l'année 2022 / 2023 connaîtra son lot de souffrances pour les personnels du SPIP de Briey.

En effet 3 collègues ont vu leurs souhaits de mobilité acceptés, quand un seul viendra renforcer l'équipe.

Nous n'avons de cesse depuis 2021 d'interpeller la DISP sur la situation RH difficile de ce site, sans résultat.

La CGT IP dénonce l'effectif cible retenu pour le SPIP de Briey, fixé à 9 CPIP et totalement déconnecté de la réalité du terrain.

Nous exigeons que 4 postes soient ouverts aux sortants d'école dès juillet 2022, ceci afin de faire face à un nombre croissant de BAR, de prises en charge d'auteurs de violences intra familiales, et plus globalement d'une augmentation générale de la charge de travail.

La CGTIP 54, le 9 juin 2022